
５月例会報告 
令和元年を迎えて初の５月例

会は、19日、大沼交流センター

で開催しました。17人出席。 

 神峰神社大祭礼撮影について

の報告と協力謝礼、撮影会は９

月に鹿島神幸祭への提案などが

ありました。 

 合評作品は以下の通り。 

 

宮田佐々羅の練習風景 

田﨑  博  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 撮影から短

い時間で纏めたのは、はじめて

なので不安あり。 

≪ご意見異見≫ 

＊ささらを舞う子供たちの笑顔

が良かった。 

＊撮影ご苦労様でした。 

＊積極的なインタビューには敬

服します。 

＊カメラ位置が自由に動ける環

境なのに動かないのはなぜ？ 

 同じ動作が長い。インタビュ

ーの顔が切れてしまった。 

 

 

常陸太田のひなめぐり 

松本  肇  

ＤＶＤ／７分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 初めて常陸 

太田のひな祭りを見に行ってき

ました。郷土資料館でパンフレ

ットをいただき、それを見なが

ら歩きほとんどの店は戸が閉ま

っており中をのぞいて飾ってあ

るのを確認して戸を開けて中に

入り見学をした。店が狭くひな

壇が飾れないので吊るし雛が多

かった。又、手持ち撮影とイン

タビューするのに近すぎて苦労

をしました。見てください。 

≪ご意見異見≫ 

＊伝統を感じる作品でした。 

＊落着いたきれいな映像でした。 

＊少し単調だね。 

＊華やかな様子は分かりますが、

情報量が多く纏まり感がない。 

 

花びらを太陽に  

鈴木  隆  

ＤＶＤ／４分 

≪作者コメント≫ 我が家の庭

の花が咲きだしたので撮影しま

した。ほとんどの花が太陽に向

って咲いていました。これから

咲く花も沢山あります。名前不

明のものもありました。 

≪ご意見異見≫ 

＊うつくしい映像で気持ちがな

ごみました。 

＊チューリップの花が多かった

ように感じた。 

＊美しい花々にかこまれての生

活、幸せですね。 

 

 

 

 

 

 

 

カ タ ク リ の 花  

井村 泰也  

ＤＶＤ／４分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 栃木県那須

郡那珂川町三輪（旧小川村)のカ

タクリの里へ行きカタクリの花

群を４月初旬に撮影した。カタ

クリはユリ科の多年草で、４月

上旬に花が群落する。自然界の

カタクリの花は咲く良い日が短
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く（約１週間)で撮影の時期を忘

れてしまいそう（撮影は６回通

って、２回よかった)。昔は、カ

タクリの鱗茎を精製し、片栗粉

を作ったとのこと。今は、ジャ

ガイモやサツマイモのでんぷん

から片栗粉と称し調理用材料と

して、販売されているらしい。 

≪ご意見異見≫ 

＊数年前に出向き鑑賞したこと

を思い出しながら見させて頂

きました。 

＊陽の光とカタクリの花をうま

くとらえている。 

＊ロングとアップの配列順に一

工夫してほしい。 

＊可憐なカタクリの花も群生す

ると華やかですね。 

 

ひたち舞祭 2019 

ひたちビデオサロン  

Blue-ray/12分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 皆さんの協

力で撮影した舞祭のオープニン

グの部分を予告編を兼ねてまと

めてみました。４台のマルチカ

ム編集です。（豊田） 

≪ご意見異見≫ 

＊撮り方、まとめ方が勉強にな

りました。 

＊動きのある映像は見ごたえが

ありますね。 

＊すばらしい編集でした。 

＊車椅子のダンス、アップの撮

影に拍手。 

＊迫力のある編集でした。 

 

 

 

久慈川 菜の花まつり 

井村 泰也  

ＤＶＤ／４分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 市報で久慈

川菜の花まつりの開催を知った。

「久慈川菜の花エコネットワー

ク推進会」で写真撮影風景や、

太鼓演奏の様子を撮影した。菜

の花は一年草で秋に種まき、除

草し、春に花が咲き初夏に種を

収穫する周期を繰り返している。

今回は去年の秋に種まきし、今

年の４月に満開になり、大勢の

皆さんが訪れ、写真撮影など家

族で楽しまれた。 

≪ご意見異見≫ 

＊美しい風景が印象的でした。 

＊花ばかりでなくいろいろな行

事が入っていてよかった。 

＊今年の菜の花はきれいでした。

一年の活動をまとめるといい

作品になりそうですね。 

 

天満神社春例大祭  

小室 政衛  

Blue-ray/７分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 河原子町天

満神社で春例大祭が行われ撮影

依頼がありその映像です。平成

31年 4月 28日、３年に１度行わ

れます。 

≪ご意見異見≫ 

＊伝統ある祭りの様子がよくわ

かりました。 

＊構成が良く、一つの作品とし

て非常に良く出来ている解り

やすい内容であった。 

＊祭りの様子がよく出ていまし

た。 

＊地域のお祭り感がよく出てい

ます。ミラーに映った神輿の

映像にくいね！ 

 

立夏の日の赤羽緑地 

原田英一郎  

Blue-ray/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 立夏の日の

赤羽緑地の風景を撮影しました

ので報告します。すっかり夏の

気配がただよい「クリンソウ｣

｢シャガ｣など咲き揃っていまし

た。静かな公園の中でのひとと

き、気持ちが安らぎました。 

≪ご意見異見≫ 

＊山の花、庭、池、沼、沢山の

花がきれいでした。 

＊沢山の花々を楽しませてもら

いましたが、何か物足りなさ

を感じるのは？ 

 

人間万事塞翁が馬  

細川 正男  

Blue-ray/12分 

≪作者コメント≫ You Tube 

(71分)を借用（ビデオ撮影)して

孫の記録用に編集しました。大

学(国立)が制作・放映した充実

した内容で卒業式の様子がよく

わかりました。時間は短縮しま
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したが、内容は極力省略しない

ように心掛けました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊家族の記録として貴重なもの

だと思います。 

＊ビデオサロン内部で見るのは

良いと思うが長すぎたのでは

ないか？さすがプロの映像は

安定しムダがない。 

＊自分の撮影した以外でも家族

の撮影ならよいのではないか。 

＊長すぎます。 

＊他人の褌もかわいいお孫さん

のためならいいか。でも他人

に見せると自慢に見えてしま

う。 

 

首都圏外郭放水路の見学 

美濃島和男  

Blue-ray/７分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 昨年６月、

地元の交流センター主催の見学

会で埼玉県春日部市にある治水

施設に行ってきました。係員の

分りやすい説明と地下の巨大空

間を見てください。 

≪ご意見異見≫ 

＊ＢＧＭが良く映像と合ってい

る。 

＊大きな設備ですね。 

＊見学者用のディスプレイも立

派なのでビックリ。でも実際   

の映像はさらにデカくてビッ

クリ。最初に場所の説明が欲

しかった。 

 

甦 れ 熊 本 城  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 熊本大地震

前に行った熊本城を地震発生後

再びおとずれる事が出来ました。

熊本城の地震発生前と主に発生

後の様子をまとめました。 

≪ご意見異見≫ 

＊私の郷里の熊本城。心に沁み

ました。 

＊良くまとめられていました。

ナレーションも良かった。 

＊現況の良くわかる映像とナレ

ーションでした。テレビのニ

ュース画面を使うのは？ 

 

ひたち国際大道芸 

中国雑技芸術団 

田﨑  博  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 大道芸は約

30グループあったが、椅子の曲

芸のみにした。 

≪ご意見異見≫ 

＊見易い映像でした。 

＊バックの木の枝が風に揺れて

いるのと対比できて緊張感が

強まった。演技者のアップば

かりで高さの表現がない。 

******     ******* 

 今月も作品数が多く、ゆっく

り時間が取れなかったためか、

ご意見異見の提供が少なく残念

でした。なるべく多くの方のご

意見を聞きたいので、これから

もご協力ください。 

 勉強会は自由課題で、M-DISC

のことから始まり、神峰神社大

祭礼の撮影反省とまとめ方など

が話題となりました。

 

懸案だった今年の撮影会は、

春と秋を一緒にして、９月１日

(日)に行われる鹿島神宮の神幸

祭に行くことを、５月例会で提

案したところ、皆さんからご賛

同を得ました。 

 この日は、山車の巡行や提灯 

まちなど、夕方から夜にかけて 

 

の催事が賑わうので、これを撮

影できる計画を進めています。 

 いままでのように貸し切りバ

スを利用しますので、一人でも

多くの方の参加をお願いいたし

ます。 

 会費や日程など詳細について

は追ってお知らせいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

撮影会は鹿島神宮の神幸祭(９月)ヘ 

撮影会は｢鹿島のご神幸｣(９月)へ 
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 隔年でオペラを公演しているひたちオペラ合

唱団では、本年は第 6回目を迎え「椿姫」を上演

することになりました。このたび前回同様にその

記録撮影を依頼されました。 

 公演は９月 22日(日)にシビックセンター音楽

ホールで行われます。 

 オペラの記録は、「道化師」「カルメン」「こう

もり」に続き 4回目となりますが、今回も同様に

練習風景やバックステージの記録なども含め、５

～６人の方のご協力が必要です。詳しいことは後

日ご相談いたしますのでよろしくご協力お願い

いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

暑気払い懇親会を計画 
 今年の夏も近づきましたが、恒例の暑気払い懇

親会を計画しています。期日は８月例会（18日）

終了後、会場は、送迎バスの関係で変更になる予

定です。自由参加ではありますが、会員同士の懇

親を深めるためにも ぜひ多数の方のご参加をお

願いいたします。 

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:00～,15:45～,17:30～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

 翌週の 851ch｢おさらいウイークリー｣（6:00～、 

13:30～、21:00～）内でも再放送。特番で変更

になる場合もあります。 

5/19～ つくしんぼ保育園卒園式  (松本 肇) 

    花びらを太陽に      (鈴木 隆) 

 

5/26～ 久慈川菜の花まつり    (井村泰也) 

    常陸太田のひなめぐり   (松本 肇) 

6/ 2～ ひたち舞祭 2019 ( ) 

6/ 9～ 天満神社春例大祭     (小室政衛) 

    立夏の日の赤羽緑地   (原田英一郎) 

 

 

 

▼毎週木曜 午後 6:10～ ｢茨城ニュースいば６｣ 

 の中で放送。 

5/29 赤羽緑地の花々        (原田英一郎) 

     神峰神社大祭礼       (小室政衛) 

※身近な映像を撮って投稿してみましょう 

 送り先：〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

     ＮＨＫ水戸放送局｢ビデオレター｣係 

 

７月例会は 1週早く開催 
 7月例会は、予定の 21日が参議院選挙と重複す

るため、1週早く 14日に開催する予定です。 

★ ６月例会は16日開催です ★ 
  早くも梅雨入りの報道がありましたが、異常気象の無いことを願いたいものです。今年の夏は 

過ごしやすいといいのですが…。６月例会は以下のとおり開催します。ご出席ください。 

● ６月 16日（日）午後 1：00から 

● 大沼交流センター ２階 

内容 ①連絡打合せ（撮影会、暑気払いなど） 

   ②会員作品合評（一人 10分以内でお願します） 

   ③その他情報交換など 
 

＜今月の例会当番＞ １班：関、小田切、細川、井村、小林の皆さんご協力ください 

勉強会 午前 10:00～ 

 YouTube 映像のダウン

ロードとアップの方

法、活用法などを学び

ましょう。 

今年もオペラの記録撮影にご協力を 
『椿姫』を 9月 22日に上演 

練習はじまる (５月19日、中小路交流センター) 
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